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児童数 １６８名 

学級数 ９ （３） 

ＨＰへはここからどうぞ 

 

９月 後期に向け、児童の意欲や夢を大切に 

 夏休みが終了し、学校が再開しました。今年は全国的に猛暑が続きましたが、この休み中、

学校には大きな事件や事故の連絡等なく９月を迎えられてほっとするとともに、１日に児童の

皆さんの元気な姿を見ることができてたいへんうれしく思います。お子様をはじめご家族の健

康管理に細心の注意をはらっていただきました保護者の皆様に感謝申し上げます。 

さて、本校は前後期の二期制としているので、９月は、前期のまとめと後期への準備の時期

に入る、ということになります。６日（水）には全校稲刈りが、また３０日（土）には運動会

が予定されています。ＰＴＡや地域の皆様と協力しながら前期を良い形で締めくくれるよう、

職員一同気を引き締めて９月を迎えたところです。 

夏休み中の保護者面談では、学級担任からそれぞれの保護者の皆様に、お子様の学校での様

子、成長が見られた点などについてお知らせしました。あわせてご家庭での様子をお聞きする

など、職員も児童理解を進めることができました。子どもたちも夏休みを経て、気持ちも新た

に９月を迎えたことでしょう。９月は、まずは暑さをはじめ生活のリズムを回復させ、あわせ

て、子どもたちの持つ夏休み明けの新たな意欲や夢を大切 

にしながら、後期に向けての目標を持って学校生活を送れ 

るよう心がけて指導してまいります。また稲刈りや運動会 

といった、学校と家庭や地域が連携して子どもたちを育む 

機会を活用しながら、ふるさと旭に感謝し、旭を愛する気 

持ちを育てていきたいと思います。 

 今年は例年になく残暑厳しい９月になりそうです。学校 

では熱中症など児童の健康面に十分気をつけながら指導し 

てまいります。９月もよろしくお願いいたします。 

校長 木内 靖 

第２回「親子で働く集い」へのご協力ありがとうございました 
  

緑豊かな豊畑小ですが、それだけに夏休み中に校地内では雑草などが伸び、職員の対応だけ

では全く追いつかないのが現状です。９月からの学校生活を快適に、安全に送れるように、２日

（土）に第２回「親子で働く集い」が行われました。 

残暑厳しい中でしたが、ＰＴＡ役員や施設厚生委員の皆様を 

中心に早朝から作業や準備をしていただき、多くの参加者の協 

力により、きれいな環境で子どもたちの学校生活を再開するこ 

とができるようになりました。３０日（土）の運動会に向けて 

の練習にも熱が入ると思います。 

 ご協力いただいた皆様、本当にありがとうございました。 

春に田植えをした稲も実りの時期を迎え

ました。とよはたっ子たちにも充実した９

月となりますように・・・ 

皆様の力で、きれいな環境で９月の学校生

活を送れるようになりました。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

５年生代表児童の皆さんに聞きました 

     －沖縄交流事業に参加して－ 
 

 沖縄交流事業に参加して印象に残ったのは、

平和祈念公園に行ったことです。学校のみんな

と心を込めて折った千羽鶴を奉納してきました。

戦争の起きない平和な世界であってほしいと強

く思いました。この３日間で沖縄の文化、歴史、

人々に触れ、たくさんのことを学びました。貴重な

経験ができ本当に良かったです。 

（川口珠生さん） 

 沖縄交流事業に参加し、遠く離れた沖縄にたくさん

の友だちができたらうれしいなと思いました。沖縄では

平和祈念公園に、二度と戦争が起きないようにという

願いを込めて千羽鶴を奉納してきました。交流会では

何度も練習した旭市の紹介「旭の恵み」をうまく発表

することができました。沖縄の小学生や中城の方々と

の交流もたくさんできて、とても良い経験となりました。

このような事業に参加させていただき、ありがとうござ

いました。（岩井はづきさん） 

 私は沖縄交流事業に参加して、３日間でたくさんの

人に出会い、いろいろな場所を見学して沖縄のことを

知る貴重な機会をいただきました。一番心に残ったの

は「命は尊い」ということです。平和な世界で１人に１

つしかない命を精一杯輝かせたいと思いました。 

秋に沖縄から旭市に来る友だちには、旭市の良いと

ころをたくさん伝えたいです。そして、沖縄の友だちと、

もっと仲を深めたいです。（髙橋うららさん） 

４年ぶりの雄姿！市ＰＴＡバレーボール大会が開催されました 

８月１９日（土）、市総合体育館で４年ぶりとなる市ＰＴＡ

バレーボール大会が行われ、本校ＰＴＡバレーボールチーム

も元気に参加してきました。６月の選手募集を経て結成され

たチームは、当日健闘したものの残念ながら勝ち上がること

はできませんでしたが、ＰＴＡ本部や体育委員会の皆様、ご家

族からの声援を受け、終始笑顔でプレーを楽しみました。 

今後もチームの活動（練習）は継続的に行い、随時仲間を募

集しています。興味のある方はお気軽に事務局（教頭先生）ま

でお声かけください。 

 平和祈念公園では、全校でがんばってつくった

千羽鶴を奉納しました。皆さん千羽鶴をつくって

いただき、ありがとうございました。 

 交流会では中城の人たちの名字に驚きました。

手作りの名刺を交換したり、中城の人たちに旭

の魅力を伝えたりすることができて良かったで

す。（秋元悠希さん） 

 ぼくは 6月２９日からの３日間、沖縄交流事業に参加

しました。広いさとうきび畑、エメラルドグリーンの海と

白い砂浜、どの景色もとてもきれいで、沖縄の大自然

が今でも目に浮かんできます。また沖縄の友だちもた

くさんできました。沖縄の良いところをたくさん教えても

らったので、秋に旭に来たときには、今度はぼくが旭の

魅力をたくさん教えたいです。とても貴重な体験ができ

た３日間でした。（川口遼磨さん） 

がんばった選手の皆さん、本当にお疲れ 

さまでした！ 


